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INDICAGAO DE SERVICO N° 038/2025 

Excelentissimos Senhores Vereadores: 

Indico, de acordo com o que facultam os Artigos 227 e 228 do Regimento 
Interno, que seja oficiado ao Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 
as seguintes medidas de interesse publico: 

“Solicitagdo de Recuperagéo da Estrada que Liga Inacio Martins 2 Comunidade 

do Santini”. 

JUSTIFICATIVA 

Gostaria de, com muita consideragdo, solicitar ao Poder Executivo a 

recuperação da estrada que liga o municipio de Inácio Martins à comunidade do 

Santini. Esta solicitagdo vem de um pedido dos préprios moradores da região, que 

tém enfrentado muitas dificuldades devido ao estado critico da via. 

A estrada, que é fundamental para o acesso à comunidade, encontra-se, com 

muitos buracos e trechos danificados. Isso tem causado uma série de problemas, 

principalmente em dias de chuva, dificultando o deslocamento e colocando em risco 

a seguranga de todos que por ali passam. 

Além disso, a falta de manutengdo tem gerado transtornos para quem 

depende dessa via para trabalhar, estudar e acessar servigos essenciais. Muitos 

moradores se preocupam com o risco de acidentes, ja que a estrada est4 cada vez 

mais dificil de trafegar. 

A recuperação da estrada ¢, portanto, uma necessidade urgente, não apenas 

para melhorar o transporte, mas para garantir o bem-estar e a seguranga dos 

moradores da comunidade do Santini. 

Camara Municipal de Inácio Martins PR, 19 de março de 2025. 
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